



# Mitmachprogramm für die ganze Familie

„Spiel-O-Top“ zum ersten Mal auf der Leonberger Autoschau dabei

**Mit Spielen seinen Lebensunterhalt verdienen? Den drei Gesellschaftern von Spiel-O-Top, Angelika Schröder, Steffen Kopp und Hartmut Lies ist dies gelungen! 1996 ist Spiel-O-Top, ein Unternehmen das mit Spielen und Spielleitern auf Veranstaltungen kommt und dort für Unterhaltung sorgt, gegründet worden und hat seitdem seinen Standort in Esslingen.**

„Ganz besonders faszinierend ist der Moment, wenn von einer Minute auf die andere hunderte Kinder und Erwachsene voller Begeisterung ins Spiel vertieft sind“, findet der 51-jährige Hartmut Lies. Er ist Spielleiter und Veranstaltungsorganisator von Spiel-O-Top. „Der Name drückt die Verbindung von Spiel mit einem dafür geschaffenen Lebensraum aus. Manchmal betonen wir die letzte Silbe, das hat mehr Schwung“, erklärt Lies. Mittlerweile besteht das Team aus den drei Gesellschaftern sowie zirka 25 bis 30 Spielleiterinnen und Spielleitern. „Jedes Jahr kommen mehr Spielideen dazu. Begonnen haben wir mit einer Handvoll Holzspielen, einem Jonglierkoffer und 7 Staffeleien“, erzählt der Spielleiter. Am Anfang war Spiel-O-Top auf kleinen Festen mit 20 bis 30 Besuchern, heute sind sie auf Großveranstaltungen mit 20.000

bis 30.000 Gästen. „In diesem Jahr sind wir nicht nur auf der Leonberger Autoschau, sondern unter anderem auch auf dem SSB-Kinderfest in Stuttgart, auf der Eröffnungsfeier der „Tour de Ländle“ in Sindelfingen und auf dem Open Flair Rockfestival in Eschwege“, berichtet der 51-Jährige. Ihm ge-

## Jedes Jahr kommen mehr Spielideen dazu

fällt an seinem Beruf vor allem die Vielseitigkeit. „In der Woche bin ich im Büro, telefoniere, schreibe Angebote und plane Veranstaltungen. Am Wochenende kommen wir auf die Veranstaltungs-

gelände. Dann kommen die Gäste und wir schauen, dass möglichst viele Menschen Spaß bei uns haben“, erläutert Lies. Das Besondere an Spiel-O-Top ist, dass Spiele für alle Generationen geboten werden, Kleinkinder, Schulkinder, Jugendliche, Erwachsene und Senioren finden immer ein altersgerechtes und interessantes Spiel, das von geschulten

Spielleitern betreut wird. Auch die Rückmeldungen nach den Veranstaltungen sind durchweg positiv. „Wir hatten eine Veranstaltung, da haben beim Abbau die Leute hinter uns die gera-

de weggestellten Spiele wieder aufgebaut um weiterzuspielen. Für uns eigentlich die schönste Rückmeldung, die wir uns denken können“, erzählt der Veranstaltungsorganisator lächelnd. „Ein besonders schönes Erlebnis hatten wir zudem auf dem Seenachtsfest in Konstanz. Wir hatten die Rollenrutsche für Kinder dabei und mitten während des Festes stand plötzlich eine ältere Dame vor mir und fragte mich, bis zu welchem Alter man denn die Rutsche benutzen könne und ob das auch wirklich ungefährlich wäre. Schließlich ist sie freudestrahlend auf ein Rutschbrett gestiegen und mit funkelnden Augen die Rollenrutsche hinuntergesaust!“ Wer weiß, vielleicht spielen auch Sie bald mit? *Jasmin Funk*



Hartmut Lies erklärt den Kindern das Bogenschießen

**Spiel-O-Top wird auf der 39. Leonberger Autoschau am Samstag, den 13. September und Sonntag, den 14. September 2014 von jeweils 11 bis 18 Uhr auf der Wiese vor dem großen Festzelt sein. Neben einem Riesen-Murmelaufzug warten unter Anderem 3.000 Bauklötze sowie sechs Groß- und Standspiele auf die kleinen und großen Besucher. Das Team freut sich bereits jetzt auf eine interessante und abwechslungsreiche Veranstaltung und „viele spielbegeisterte Kinder und Erwachsene“!**